## ELINFORMATIVO JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-37

**AMBATO**, SÁBADO, 05 FEB. 2022









- 1. Portada
- 2. Mercado Intercultural de Chibuleo avanza positivamente
- 3. Alcalde Altamirano entregó 1200 kits para el sector agropecuario.
- 4. Municipalidad impulsa el arte en la niñez ambateña
- 5. Ejercítate en tu barrio
- 6. Recorrido por la comunidad Echaleche de la parroquia Pilahuin
- 7. Emapa realizará interconexión de alcantarillado en Pinllo
- 8. En los próximos días iniciará alcantarillado para Montalvo
- 9. Ejercítate en tu barrio



## Mercado Intercultural de Chibuleo avanza positivamente



Esta obra permitirá que los comerciantes del puente de San Luis tengan un lugar seguro.

La construcción del Mercado Intercultural del pueblo Chibuleo cuenta con un 15% de avance, culminando las excavaciones para la instalación de las cuatro plataformas que conforman el mercado. Actualmente, se trabaja en las cimentaciones con base de hormigón, para colocar la cubierta metálica del mercado, que se viene fabricando en los talleres del contratista.

2.8 millones de dólares se invertirá en 6.000 m2, los cuales contarán con áreas para: carga, descarga, especies menores, frutas, verduras, legumbres, hortalizas, patio de comidas, artesanías, oficinas administrativas, baterías sanitarias y parqueaderos.

El centro de acopio, beneficiará a cerca de 8.000 personas de la parroquia Juan Benigno Vela y sectores aledaños.

AE / AE









## Alcalde Altamirano entregó 1200 kits para el sector agropecuario.

Se entregarán más kits en las 18 parroquias rurales del cantón.

La mañana de este viernes 04 de febrero, el alcalde de Ambato, Javier Altamirano, entregó 1.200 kits de herramientas agropecuarias a los agricultores de la parroquia Quisapincha, además firmó un convenio de cooperación interinstitucional para el fortalecimiento de comercialización asociativa entre la Asociación Agrícola de Plantas de Pucará (ASOPLAMEDIC) y la Municipalidad.

"El objetivo es que los productos que se distribuyen a todo el país, sigan siendo de calidad, es primordial llegar a todos los rincones del cantón y vamos a llegar con más kits a todas las parroquias rurales de esta gran ciudad", sentenció el Burgomaestre.

Los kits están compuestos, de azadón, rastrillo, pala, tijera de podar y un machete, que servirá para las actividades que se desempeñan en la agricultura, también la Municipalidad entregó 830.800 plantas entre hortalizas, frutas y plantas medicinales.

SV / EM









### Municipalidad impulsa el arte en la niñez ambateña



Un próximo taller se realizará el sábado 12 de febrero, en el Museo Edmundo Martínez.

Con varios ejercicios de calentamiento, inició el taller de canto en el GAD Parroquial de Atahualpa, con el objetivo de incentivar la actividad artística en niños y niñas del cantón.

El taller se desarrolló el día jueves 03 de febrero de 2022, desde las 14h00 hasta las 18h00, el cual fue dictado por José Vargas y Evelyn Garcés, profesionales de gran trayectoria en el ámbito artístico, quienes compartieron con 15 participantes que aprendieron sobre afinación, entonación y técnica vocal.

Los infantes disfrutaron de una tarde llena de arte y culminaron el taller entonando varias canciones que les permitieron desarrollar sus capacidades artísticas.

La administración del alcalde Javier Altamirano, a través de la Dirección de Cultura y Turismo, se ha caracterizado por brindar a la ciudadanía espacios de recreación, arte y sano esparcimiento.

JC / EM













# EJERCÍTATE EN TU BARRIO

5 • FEB • 2022

**7h30 am** Barrio El Buen Pastor

**9h00 am** Barrio Rosalinda (Ficoa)

NOS LEVANTAMOS











#### Recorrido por la comunidad Echaleche de la parroquia Pilahuin

Verifican funcionamiento de planta de tratamiento de aguas residuales Pampa Redonda

Directivos de la comunidad Echaleche de la parroquia Pilahuín, personal técnico de la Emapa, con el gerente Xavier Espinoza, verificaron el funcionamiento de la planta de tratamiento de aguas residuales Pampa Redonda en el sector Pucará Grande.

Espinoza indicó que se realizará la toma de muestras de agua a la entrada y salida de la planta para verificar si cumple con los parámetros físicos - químicos, y de acuerdo a las competencias se analizará la posibilidad de intervenir con los mantenimientos respectivos, caso contrario se brindará capacitaciones para que se cumpla con este proceso preventivo.

Laura Pilamunga, presidenta de la comunidad, felicitó la visita técnica reiterando que las necesidades se solucionan en territorio. "Agradecemos a nuestras autoridades que a pesar de las competencias están velando por la salud y bienestar de todos", enfatizó.

cb / EM















#### Emapa realizará interconexión de alcantarillado en Pinllo



#### Se solicita tomar vías alternas de circulación

La Emapa informa que debido al proyecto 'Alcantarillado sanitario calles: Precursor, El Fénix, Nación, Linterna Mágica, Convencional, Espectador, Milanecio y Santa Elena', que se ejecuta en la parroquia Pinllo, el jueves 3 de febrero se cerrará por completo las calles: Nieto Polo del Águila, El Ollero, Aguacollas y Alejandro Chávez (Barrio El Calvario - sector Cinco Esquinas).

El cierre se realizará por trabajos de interconexión de las redes de alcantarillado sanitario al colector principal que permitirá la evacuación correcta de las aguas servidas.

Para la intervención se ha coordinado con la Agencia de Orden y Control Ciudadano de la Municipalidad de Ambato, con la finalidad de apoyar en los desvíos de tránsito. Como vías alternas estará la calle Aceitunas para el ascenso y descenso de vehículos y las calles Democracia - Cosmos para la parte alta de la parroquia.

cb / EM















#### En los próximos días iniciará alcantarillado para Montalvo



### Personal de la Emapa solicita documentación para conexión de acometidas domiciliarias

Personal de la Jefatura de Comunicación institucional y la Dirección Comercial de la Emapa, recopilan la documentación para la instalación de las acometidas domiciliarias del proyecto 'Alcantarillado Sanitario La Esperanza, San Pedro, El Porvenir y barrio Amazonas quebrada Morejón parroquia Montalvo", a ejecutarse en los próximos días.

Las 60 familias a beneficiarse con la nueva red, deben realizar el pago del derecho de conexión, llenar una solicitud con los datos personales, adjuntar copia de cédula, copia de escritura, del predio y del certificado de votación.

Es indispensable que los beneficiarios accedan al servicio cuando la obra se encuentre en ejecución para optimizar recursos y tiempo.

En el proyecto se invertirá un monto de 147.650,06 dólares para intervenir en una longitud de 3.50 kilómetros de red con un plazo de ejecución de 120 días.

cb / MC















## EJERCÍTATE EN TU BARRIO

6 • FEB • 2022

**7h30 am** Ciudadela La Pradera

9h00 am Barrio La Esperanza (Huachi Chico)

NOS LEVANTAMOS

